

RHEINISCHE POST

Erkelenzer  Zeitung

Datum:
24.10.1969



DREI BURGERMEISTER konnten gestern abend fünf Urkunden mit nach Hause nehmen – Belohnung für die Teilnahme am Wettbewerb „Unser Dorf soll schöner werden“. Landrat Rick, der die Urkunden überreichte, meinte: „Diesmal war das Geld schneller da als die Urkunden.“ Alle Orte haben die Geldpreise

schon erhalten. Bürgermeister Stein (links) nahm die Urkunde für den Erkelenzer Ort Bellinghoven in Empfang, Bürgermeister Hermanns (Wegberg) für Klinkum, Beeck und Rath-Anhoven, und Bürgermeister Büschgens für Kückhoven. Beim Kreiswettbewerb hatte Kückhoven den ersten Preis erhalten.